

Liebe Genossinnen, liebe Genossen

mein Name ist Marc-André Thore Bornkessel, ich bin 55 Jahre und komme aus dem Herzogtum Lauenburg dem **Echten sozialistischen Norden**.

Beruflich bin ich in einem Hamburger Rettungsdienst tätig und doch habe ich Zeit und die Energie ehrenamtlich für unsere Partei unsere Ultra – sozialistische Politik für Menschen in den Gemeinden, Städten, Kreisen und auf Landes und Bundesebene nicht nur zu vertreten sondern auch zu überzeugen.

**Mein Motto meiner Kandidatur
auf dem Listenplatz der Bundestagswahl 2025**

Jetzt mal Butter bei die Fische ...

In unserer Partei bin ich aktiv als :

- Kreissprecher Herzogtum Lauenburg
- Delegierter für den Landesparteitag
- Delegierter für den Bundesparteitag
- Direktkandidat Wahlkreis 10 für Bundestagswahl 2025
und Delegierter für die Landesliste Bundestagswahl



Jetzt mal Butter bei die Fische ...

eine sozialistische Demokratie ist der Grundstein für eine hervorragende Gemeinde / Kreis / Landes und Bundespolitik für die Menschen, die im unserem Land und ganz klar ein Grundrecht nicht nur für Deutschland und Europa sondern für alle Menschen dieser Welt.

Viele Bürger*innen fühlen sich als Wähler*innen verarscht , betrogen und nicht ernst genommen und durch die Entscheidungen von der Politik und deren polemischen Populismus mit dem ganzen Lobbyismus nicht nur verständlich sondern der Nährboden des Faschismus.

Mein Ziel: Bundestagswahl 2025

Der Echte sozialistische Norden

ich werde nicht antreten um meine Persönlichkeit zu stärken, sondern um in Schleswig Holstein mit meiner Erfahrung und Zeit uns voran zu treiben und alles zu geben, damit wir nicht nur in den Bundestag kommen sondern den Menschen, die unsere Hilfe und Unterstützung brauchen, gerecht werden .

Mir ist klar, dass ich nicht in den Bundestag komme, aber unsere Wähler*innen und Menschen brauchen uns in Schleswig Holstein .